
令和３年第３回定例会一般質問通告書

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

厚生労働省HPデータではワクチン接種後の副反応や死
亡例も数多く報告されている。今後も適切な対応かつ個
人の意思を尊重した取り組みが必要と考える。

（１）本町のワクチン接種状況について伺う。

（２）１２歳以上６４歳までのワクチン接種の予約状況
　　　について伺う。

（３）本町での副反応、アナフィラキシー報告状況につ
　　　いて伺う。

「就労支援」は人間にとって かけがえのない営みをそ
れぞれの状況に 即して実現できるよう支援することだと
考える。 収入を得るばかりでなく、社会とのつながりを
構築し、自己実現をはかる大切な意義を持つ。

現在コロナ禍において障がい・疾患を持つ人、経済的
な困窮に陥っている人、高齢者といった方々の生活や人
生を豊かにしていくサポートも重要視されている。

（１）障がいを持って生活している町民の方々の中で、
　　可能な限り少しでも働きたいが働ける環境がないと
　　意見をいただいている。本町における就労支援の取
　　り組み、現状について伺う。

（１）空港臨海公園の整備、清掃について

　　①　スギラビーチに散乱するサンゴ石の除去、ポイ
　　　 捨てゴミの清掃、禁止の徹底について伺う。

　　②　多目的広場の増えすぎたアダンの剪定、又ビー
　　　チ側の草刈りの定期的な実施が出来ないか伺う。

２　スズメバチ調査
　　について

（１）スズメバチが花良治集落で確認され、一つの巣
      は駆除されましたが、今後の調査、注意喚起、
　　　発見時の対応について伺う。

（１）町内での急速なコロナ感染拡大への対策について

　　①　感染拡大を受け休業を余儀なくされている方々
　　　　への救済について伺う。

　　②　空港、港での水際対策の強化について伺う。

　　③　感染者へのケア、対応方法の統一の強化につい
　　　　て伺う。

（１）　最終処分場建設の進捗について

　　①　土地買収及び設計の進捗状況について伺う。

４　最終処分場建設
　　について

町　長

米田　信也
議　　　員

土岐　　和貴
議　　　　員

１　空港臨海公園に
　　ついて

３　新型コロナウイル
　　ス感染拡大につ
　　いて

１　新型コロナワクチ
　　ンの接種状況につ
　　いて

２　就労支援の現状に
　　ついて

町　長
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

  この通告書はコロナ感染者が急増している8/1８時点
 で作成している。その後の変化を踏まえた答弁をお願
 いしたい。本町における現状は感染爆発の危機的状況
 にある。長期・短期の対策が求められている。

（１） 政府の症状別隔離施設の方針変更で町民の不安が
      広がっている。従来、陽性が確認された場合の治
      療・隔離の順序は、医療機関、宿泊療養施設とす
      べきであり、できるだけ自宅療養は避けるべきで
      あるとするのがコンセンサスであった。改めて町
      の基本認識を伺う。

（２） 本町における８/１１以降の陽性者数を重症度別
      及びそれぞれの隔離施設について伺う。

　　①　感染者総数

　　② 重症度別（重症、中等症Ⅱ、中等症Ⅰ、軽症）

　　③  隔離施設（医療機関、宿泊療養施設、自宅）

（３）　医療施設と宿泊療養施設への隔離者が少ない理
　　　由と今後の対策はどのように考えているのか。と
　　　りわけ連携先である鹿児島県の支援実態を伺う。

（４） 早急に宿泊療養施設を用意、医療従事者の体制を
　　　整え、臨時病院として活用し入院・死亡リスクを
　　　70％減らせる抗体カクテル療法を実施すべきでは
　　　ないか。

（５） 宿泊施設が困難ならば他の自治体で進めている体
     育館等公共施設に「野戦病院」の設置を検討すべき
     ではないか。

（６）ＰＣＲ検査の拡充について伺う。
　　検査は感染者の早期発見、クラスター封じ込めに不
　　可欠である。感染爆発している今こそ実施すべきで
　　ある。
　　① ワクチン未接種の64歳以下の町民のＰＣＲ検査を
　　　 先行実施し陽性者を早期発見、隔離すべきではな
 　　　いか。
　　②　 町内の医療機関でＰＣＲ検査ができることを知
　　　　らない町民も少なくない。告知を強化すべきで
　　　　はないか。

（７）水際対策

　　① 空港および港における検温の件数と３７・５度
　　　を超える方や体調不調の申し出はあるか。その場
　　　合の対応はどうしているか
　　② 空港は手荷物受け取り台と検温場所がかなり密と
       なっている。改善できないか。

（８）国が進めている高齢者施設スタッフの抗原検査の
     進捗を伺う。

１　新型コロナウイル
　　ス対策について

良岡理一郎
議　 　 員

町　長
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

（９）ワクチン接種について伺う。

  関係者の尽力により高齢者のワクチン接種が計画通り
に進んでいる。接種会場のわかりやすさ、職員のサポー
ト、バス手配など高齢者の感謝の声も聞こえてくる。今
月下旬から12歳～64歳以下の接種も始まる。この間のエ
ビデンスによればワクチンは重症化を防ぐ効果は確認さ
れている。しかし、感染を防ぐ効果や人に感染させない
効果は低いとされている。また、期待された集団免疫の
確保は困難である。（８/１９現在）
  従って、接種後も手洗い、マスク、３密を避ける生活
が求められている。

　　①　１２歳以上６４歳までの方の接種計画を伺う

      ア、対象者数（接種済者除く）、予約者数

      イ、予約方法の特徴

       ホームページ、ＬＩＮＥ、電話、保健福祉課窓口

（10） 政府は2回接種後の不十分な抗体対策として3回目
       の接種（ブースター接種）を検討している。町の
       認識と対応を伺いたい。

（11）町職員の皆さんには長期に渡ってコロナ拡大防止
      対策に従事いただいている。過重労働、とりわけ
      過労死ラインの８０時間超の職員はいないか。防
      ぐ手立てを伺う。

（12）コロナ禍においては町営診療所の十二分の活用が
      望まれる。現状認識と抜本改革を伺う。

２　自然災害対策
　　について

（１） 台風対策の各集落公民館の雨戸、内トイレの設置
      工事の進捗を伺う。

　　①　 対象の公民館数、改修工事から外れる施設は

　　②　予算と財源

　　③　工事開始時期と終了時期

（２）喜界町ハザードマップによれば喜界島の海岸線は
     最大10メートルの津波に浸水される。公共施設の高
     台移転が求められている。

　　① 町内の公共施設への海抜表示の現状を伺う。

　　② 消防分署の移転のタイムスケジュールを伺う。

　　③ 建て替え中の町営住宅（宮戸）の津波対策を伺う

 ３　共同納骨堂に　　ついて
（１）町民の実現期待度は高い。共同納骨堂の協議の進
      捗を伺う。

町　長
良岡理一郎
議　 　 員

１　新型コロナウイル
　　ス対策について
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

１　コロナ支援対策
　　について

（１） 本町でも8月11日に1名感染確認後、8月18日まで
　　　感染者が55名に増えるこれまでにない、危機的状
　　　況になっている。

　　①　8月15日鹿児島県は飲食店営業又は喫茶店営業の
　　　　許可を受けた飲食店等に営業時間短縮要請を出
　　　　し、応じた事業所には協力金を支給すると発表
　　　　し、安堵している。しかし、町内には感染拡大
　　　　予防により仕事が無くなった方や濃厚接触者で
　　　　あるため、自宅待機で収入が無い方もいる。
　　　　「新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時
　　　　交付金」や財政調整金等を今こそ活用し、生活
　　　　に困っている方々へ現金支給したり、税金等納
　　　　入期限延長等措置を検討すべきと考えるが如
　　　　何か。

　　② 感染者の殆どが軽症で自宅療養中とのことだが、
　　　今後の感染拡大、中症、重症化に備えて、町施設
　　　内で療養できるよう、自衛隊衛生班の要請も検討
　　　しては如何か。

２　避難所整備の進捗
　　状況について

（１） 台風シーズンとなった。幸い8月19日現在、本町
　　に多大な影響を与える様な台風は幸いまだ発生して
　　いない。しかし、今後9月、10月の秋台風の発生が心
　　配である。

　　① 昨年12月と3月議会でも要望した各集落の避難所
       の窓枠設置、内トイレへの改修工事の進捗状況を
       伺う。

３　公園管理の全般的
　　見直しの進捗状況
　　について

（１）3月議会で志戸桶沖名泊の公衆トイレを始め島内
　　　の公園内のトイレの問題を取り上げたが、「全体
    　的に計画を練り直す」とのことであった。多くの
　　  町民から空港臨海公園内のトイレについての要望
      があった。

　① 高齢者を中心にしたグランドゴルフが大人気で
     300人以上も参加する大会も開催される外、日頃
     から練習する方々も多いが、トイレは１か所のみ。
     愛好者には高齢の女性が多く、列が出来る程であ
     る。休憩所を兼ねたトイレを計画していると聴く
     がどのような内容で、いつ頃実施できるか。
     仮設のトイレの設置を含め見解を伺う。

１　新型コロナウイル
　　ス感染防止対策に
　　ついて

（１） 新型コロナウイルス感染症は長期化する傾向にあ
　　　ると考えられる。そのための対応施策が必要と考
　　　える。

　　① 来年度予算での新型コロナウイルス感染対策費に
　　　 ついてどのような考えか見解を伺う。

　　② 新型コロナウイルス感染症に特化した対策チーム
　　　 または対策室等の設置は考えられないか。

　　③ 長期化を考えると空港待合所の整備が必要と考え
　　　 るが町長の見解を伺う。

野間　弘也
議　　　員

町　長

町　長
生島　常範
議　　　員


